POLITIQUE

DEUX MINISTRES ET UN MAIRE CHEZ LE PRÉSIDENT

CEEAC, dette publique et assainissement de Libreville étaient au menu des entretiens qu'a eus hier le président Ali Bongo Ondimba avec le secrétaire général de la CEEAC Ahmad Allam-Mi, les ministres Alain-Claude Bilie-By-Nze et Roger Owono Mba ainsi que le maire Léandre Nzue.



SOCIÉTÉ **BUGADA: LE CALUMET DE LA PAIX**

Oubliés les échanges aigres-doux au sein de la commission d'examen de projets et de réformes sur la propriété littéraire et artistique. Grâce à la médiation du ministre Franck Nguéma, dégé du Bugada et collectif d'artistes sont parvenus à se mettre d'acord sur la clé de répartition des droits d'auteur.

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



ECONOMIE

DES MEUBLES À BASE DE KEVAZINGO À L'EXPORT!



C'est historique. Le ministre de la Forêt Lee White a procédé hier à l'embarquement "symbolique", à destination de Shanghai (Chine), du premier container de meubles fabriqués à partir du Kevazingo. ''Une première" de nature

à faire oublier le récent scandale autour de cette essence.

FAIT DIVERS

"LIBÉREZ NOS MARIS !"



Les épouses de dix marins de la société Peschaud, en détention depuis le 26 avril à la prison du Château pour vol présumé de carburant, se sont insurgées lors d'un récent pointpresse contre cette

incarcération résultant, à leurs yeux, d'un règlement de comptes. Des accusations que récuse l'employeur.

SPORTS

NEVEU: QUEL CHANTIER!



Choix des hommes, du capitanat, règles de vie commune, état d'esprit, projet de jeu... Pour un peu, on dirait du nouveau sélectionneur des Panthères du Gabon, Patrice Neveu, qu'il se trouve devant une page blanche à l'heure de redonner des couleurs à une sélection qui pointe aujourd'hui au 90e rang mondial.

ECONOMIE

Moratoire sur la pêche et la vente de carpe : 15 jours de

ECONOMIE

L'opération Albacore IV

SOCIÉTÉ

Festival Gabon 9 Provinces : la veillée d'armes

Page 7



Sur la Nationale 1, en face de l'aéroport de Lambaréné

FAUCHÉS PAR UN BUS



Un jeune homme de 22 ans, Nel Stevy Engone Engone, et une adolescente de 17 ans, Gisèle Mitch Guiganbinou Moukeyi, qui plus est enceinte de 7 mois, ont trouvé la mort la semaine dernière à Lambaréné, fauchés au milieu de la nuit par un bus Coaster. Son conducteur, Wilfried Ndjainné Yéno, 39 ans, effondré, explique avoir cherché à éviter un groupe de personnes marchant devant lui lorsqu'il s'est retrouvé brutalement face à un second. Une enquête a été ouverte pour faire toute la lumière sur ce drame

Page 9

Pour moi quoi...

Chaque année, Averda menace de ne plus débarrasser la ville des ordures ménagères. Pourquoi et où est le problème?

Cette menace brandie par cette Société à la veille de la fête de notre Dipanda passe mal dans l'opinion. Est-ce du chantage? Elle ne pouvait choisir une autre période que celle-là? Et pourtant, ce n'est pas faute pour l'État de trouver une solution pérenne aux récurrentes grèves de ses éboueurs qui, par cette attitude, transforment toute la ville à une multiplicité de montagnes d'immondices. Qu'y a-t-il encore là, là, là? Le miang ne tombe plus?

Une taxe de 500 francs est prélevée sur la facture d'abonnement à Canal + pour régler la question de financement de la presse nationale. C'est à croire que tout est rentré dans l'ordre puisque de ce côté, on n'entend plus du bruit. On en a fait de même pour les ordures ménagères calculées sur la base de 7 % sur le montant hors taxe de nos factures mensuelles d'électricité. Si pour le premier, les choses se passent bien parce que les Blancs sont respectueux des textes, veut-on dire qu'il n'en est pas de même pour le second parce que la SEEG ne suit pas? Dans le cas contraire, c'est que le magot prend une autre destination. Alors, laquelle? Dites-le donc.

En tout cas, cette nouvelle agitation d'Averda semble floue. D'ailleurs, comme elle veut remettre ça, quels sont les termes du contrat? Qui sont les signataires? Pourquoi sommes-nous encore là? Éclairez-nous maintenant car, ça commence franchement à nous fatiguer quoi...

...Makaya